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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

DANGEREUX

  Par dere Posté le 16/06/2020 à 21h40

Qui consomme du crack

2 RÉPONSES

Moderateur - 17/06/2020 à 18h12

Bonjour Dere,

Le crack c'est dangereux certes. Mais on peut s'en sortir. 

Je crois que si vous voulez des réponses vous devriez essayer d'en raconter un peu plus. 

Par exemple êtes-vous concerné par le crack ? En quoi est-il dangereux selon vous ? Que souhaitez-vous faire par rapport à cela ? 

Pour que les personnes vous répondent il faut qu'elles puissent s'identifier à votre situation donc essayez de raconter ce qui se passe
pour vous.

Merci.

Le modérateur.

Chouquette2020 - 18/06/2020 à 00h11

Bonjour dere
Comme dis le modérateur faudrait que tu parles un peu plus. 
Je connais bien ça. Le crack. Bon 
Je consomme plus. 
Bien à toi.
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